

La propuesta popular mejorará la accesibilidad y seguridad de 400 escolares

El PP advierte a la UPL que velará para que se ejecuten las aceras de la calle El Espino para evitar que la moción duerma en un cajón

- El Pleno aprobó por mayoría la ejecución de la acera en la calle Espino en el acceso al colegio Teodoro Martínez Gadañón, dónde hoy hay bolardos que delimitan el espacio para vehículos y peatones. El PP avisa al equipo de gobierno leonesista que vigilará para que se cumpla la propuesta y que no sea olvidada, tal y como ocurre con muchas de las mociones que salen adelante en el plenario.
- Esta actuación llega tras la colocación de la nueva puerta corredera que permite acceder al centro escolar de forma ordenada, dotando de espacio suficiente al autobús escolar, el repintado de la señalización vial y la reorganización del tráfico.

31 de mayo de 2024.- La portavoz del Partido Popular en San Andrés del Rabanedo, Noelia Álvarez, ha advertido a la alcaldesa de San Andrés, Ana María Fernández Caurel, que vigilarán el cumplimiento de la moción presentada por los populares y aprobada ayer por mayoría en el Pleno que celebró la Corporación Municipal en la que se acordó la construcción de una acera en la calle Espino, para acceder al colegio Teodoro Martínez Gadañón. Esta obra supondrá una mejora considerable a la hora de acceder a este centro escolar, al que cada día acuden alrededor de 400 estudiantes.

Álvarez aseguró que “desde el PP seremos muy persistentes con el cumplimiento de esta propuesta”, después de afean que son muchas las mociones aprobadas que se quedan dormidas para siempre en un cajón sin que el equipo de gobierno realice las gestiones necesarias para que sean una realidad. “Cómo las mociones no son de obligado cumplimiento dependen de las voluntades del equipo de gobierno de la UPL”, recriminó Noelia Álvarez que aseguró que su formación política reclamará que se ejecuten todas aquellas mociones que se han aprobado en el último año y que no se han movido. “La responsabilidad de la UPL es gestionar y lo que no puede ser es que voten a favor de las propuestas que luego olvidan”, destacó.

Las nuevas aceras permitirían mejorar los accesos al colegio Teodoro Martínez Gadañón después de que el pasado mes de marzo del año 2021, el Partido Popular de San Andrés del Rabanedo presentara una moción solicitando a la Junta de Castilla y León la instalación de una nueva puerta de acceso al colegio Teodoro Martínez Gadañón, en la calle El Espino, que permitiera entrar y salir a los alumnos en mejores condiciones de seguridad y proporcionara espacio suficiente para el transporte escolar. Este nuevo acceso, una gran puerta corredera financiado por la Junta de Castilla y León, se puso en marcha meses más tarde, y permitió acoger a padres y alumnos, aparcar con normalidad y dotar de espacio suficiente al bus escolar.



La nueva entrada puso de manifiesto la necesidad de ejecutar algunas medidas relativas a afianzar la seguridad vial de alumnos, padres y docentes que cada día acuden al centro. Así, se procedió a la reorganización del tráfico, el repintado de aceras y aparcamientos o a la colocación de nueva señalización. Con el fin de delimitar el espacio destinado a los peatones se instalaron bolardos. Sin embargo, este espacio paralelo al centro escolar está muy deteriorado, lo que hace necesaria una actuación por parte del Ayuntamiento de San Andrés del Rabanedo, lo que motiva la presentación de esta moción al Pleno por parte del Partido Popular.